
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1049/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Sachstand Infoste-
le (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu 1 und 2) 
 
Warum ist bis heute kein Kontakt aufgenommen worden? 
Welche Hürde sieht die Verwaltung, die einen Erstkontakt bisher unmöglich machte? 
 
Es wurde bisher kein Kontakt mit der Firma aufgenommen, da im Internet weder eine Telefon-
nummer  noch eine E-Mail Adresse zu finden war. 
Auf Anfrage bei der Gemeindeverwaltung Waldems und der Verwaltung des Rheingau-Taunus-
Kreises konnte ebenfalls kein Kontakt hergestellt werden. 
 
 
Zu 3) 
 
Bis wann wird der Kontakt hergestellt sein? 
 
Mit der Firma wurde am 05.06.2018 postalisch Kontakt aufgenommen,  um ein Angebot zur 
kostenfreien Installation einer Infostele in der Ortsverwaltung Laubenheim zu erhalten. 
 
 
Zu 4 ) 
 
Wird die Verwaltung zu Ihrer ursprünglichen Aussage, dass man die Infostele in der Ortsver-
waltung begrüßt, stehen? 
 
Ja.  
 
Zu 5) 
 
Wird die Verwaltung konstruktiv an der Realisierung des für die Verwaltung kostenlosen Pro-
jektes mitarbeiten? 
 
Das Bürgeramt wird an der Realisierung des kostenlosen Projektes gerne mitarbeiten. Mit der 
Kommunalen Datenzentrale wurde bereits Kontakt aufgenommen, um zu klären, ob eine Ver-
bindung zum Internet und zum Stromnetz der Stadt Mainz bereitgestellt werden kann. 
Auch für eine eventuelle Kernbohrung werden Gespräche erfolgen.  
 
 
 
 



Zu 6) 
 
Welcher Mitarbeiter, mit welchen Kontaktdaten, wird die Umsetzung verantwortlich umsetzen? 
 
 
Die Leitung des Bürgeramtes hat einen Mitarbeiter beauftragt, die Angelegenheit zu begleiten. 
 
 
 
Mainz, 08.06.2018 
 
 
gez. Michael Ebling 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 
 
      



 


